

Proceso Sección: Nacional

2023-07-02 04:01:24 948 cm2 Página: 61,62

\$186,528.32

1/2

"CON LA 4T TEPOZTLÁN SE HA VUELTO UN DESASTRE"

Afirman vecinos que desde un tejado con varillas al aire señalan hacia una de las casas, que de vez en cuando habita el senador de Morena Napoleón Gómez Umitia.

Lista vivienda, en el número 50 de la calle Meztitla, se enetientra en el Parque Nacional El Tepozteco, dentro de la Unidad de Gestión Ambiental 19 exclusivamente de conservación , parte del corredor ecológico Ajusco-Chadrinatezin, una de las zonas más codiciadas por los especuladores inmobiliaries.

Gómez Urrofia (quien no ha renunciado a su ciudadania canadiense a pesar de ostenar un cargo publico- es morador de una residencia estilo colonial en el predio Meztida, valuado en alrededor de 60 millones de pesos

La casa, de 20 mil metros cuadrados, está a nombre de Oralia Valdés viuda de Casso, también flamada Oralia Manuela Valdés Villareal, quien pago 10 millones de pesos en 1989 por la propiedad, según consta en un acta on el folio 443804 del Instituto de Servicios Registrales y Catastrales del estado de Morelos (ISRvC).

PODEROSOS Y FAMOSOS

EN EL SANTUARIO

Apenas en enera de 2023, Napoleon Comez Unatar y sa esposa Otalia Casso Valdes de Gomez, aceptanos la norman de los bienes de la vinda de Cassos seguri un aviso potara il public, do en elabaro l'Accision

Onto de las vecinos del XXP es Santego carea Borde, empresario dedicado al trislado de valotes, propietose de tempo Segundad Integral (GSE), que abaren Cometra, Seper, Tecnoval Senantec y Toutenie y que seçuit Banxico, GSI posce un SI par acano del mecado del traslado de varores

Garza Borde ha sido señalado como un presunto operador financiero del gobernador de Morelos. Cuaulitémoc Blanco. En 2019, un reportaje de la organización Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) reveló que la empresa de Garza Borde, Tecnoval, fue contratada por el gobierno de Blanco para prestar servicios de transferencia electrónica de fondos, en una operación que según la investigación habria implicado pagos irregulares. Garza Borde ha negado públicamente cualquier irregularidad en sus negocios.









Villas Salinas

aúl Salinas, hermano del expresidente Carlos Salinas de Gortari, adquirió dos propiedades en Tepoztlán en la década de 1990. La primera fue en noviembre de 1990, por un valor de más de 47 mdp. y la segunda en mayo de 1991, por más de 38 mdp. Además, también adquirió una fracción de lote en Tepetlaticpan, otra fracción en Caltenco, un terreno en Xochitepec, una casa en Rinconada Florida y otro lote en el municipio de Tepoztlán, según el inventario de bienes difundido por la entonces Procuraduría General de la República (PGR).

El empresario minero Guillermo de Jesús Occelli González, excuñado del presidente Carlos Salinas, planeó la construcción de 24 condominios horizontales con elevador, casa club, canchas de tents y lago artificial en el predio de 19 hectáreas conocido como La Quinta Piedra. Después de un largo litigio, un juez restituyó las tierras a los comuneros, donde se construyeron las instalaciones de un Colegio Nacional de Estudios Profesionales (CONALEP), donde apenas el lunes 6 de febrero hubo un intendio sofocado por la Brigada de Protección de Manejo del Fuego de la Conafor.

Colosio y la ayahuasca

l viernes 13 de febrero de 2015, Ramsés Ali Márquez asistió a un "retiro espiritual" en la casa de Mariana Colosio. la menor de las hijas del matrimonio Colosio-Riojas, en Tepoztlán, Morelos, El evento fue organizado por la pareja de Mariana. Diego Navarro Vázquez, alias Vedant, quien hace un uso negligente de la ayahuasca, un breba je ritual amazónico que contiene dimetiltriptamina (DMT), sustancia psicoáctiva que desencadena una experiencia psicodélica, alterando la percepción y la conciencia.

Ramsés Alí Márquez, hijo de la actriz Elizabeth Dupeyrón, nunca regreso del retiro espiritual al que asistió. Públicamente su muerte sigue siendo un misterio. En 2020, un grupo de mujeres denunció a Navarro en una carta abierta, acusándolo de manipulación, abuso de poder y agresiones sexuales. Navarro argumentó que las relaciones sexuales que tuvo con las mujeres fueron consensuadas. Sin embargo, las acusaciones llevaron a la apertura de una investigación por parte de la Fiscalia General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX).

Gentrificación

n la plataforma Airbub la oferta de hospedaje en Tepoztlán es abrumadora: el Hotel Rincón Meztitla ofrece noches de ensueño y vistas embriagadoras por 12 mil pesos. Este hotel, se encuentra junto al predio que alberga algunos fines de semana a la familia Gómez Urrufia y Valdés Villareal.

En la página Properstar, empresa de bienes raices con sede en Ginebra. Suiza, se oferta un terreno por 93 millones 600 mil pesos: "Land for sale. Panoramic view", se lee en el anuncio de la agencia immobiliaria estadunidense Keller Williams (KW). En las fotos se observan varias hectáreas de cultivo de maiz con una vista hacia la cordiflera del Tepozteco.

Entre otras ofertas de la misma firma se encuentra una residencia de mil 500 metros cuadrados -12 recámaras, tres comedores. El baños. 10 lugares de estacionamiento, temazcal, alberea, caya y jardines con palmeras-- que se oferta por 59 millones 500 mil pesos.

Un Mirrey en Tepoz

n su programa autobiográfico transmitido por MTV durante 2020, el excandidato al gobierno de Quintana Roo, Roberto Pulazuelos, clama:

"Abrid las puertas del castillo, el rey quiere tortillas".

En la serie llamada "Palazuelos Mi Rey", el empresario y actor mexicano exhibió su "casa en la montaña", que según él, cuenta con detalles inspirados en el Palacio de Madrid y un "colchón cuántico magnético" en su habitación. "Para ser un rey no solo tienes que tener ni trono, tienes que tener tu costillo", alirma Palazuelos, quienhace alarde de supalacete de mal gusto, que se encuentra en los márgenes del ANP El Tepozteco."

En una entrevista televisiva en el mismo año. Pulazuelos afirmó haber visto naves extraterrestres en Tepozitán, "Yo los he visto bajar. Además, no fue una locura mia, porque había mucha gente conmigo que lo vio", dijo al presentador Tamir Lotán.

Excentricidades de un mirrey.

